



**Rolf Koch y Werner Campbell son tenedores de bonos regidos por las leyes alemanas. Su asociación demandará al país para recuperar el 100% de su inversión.**

de juicios, si pretende recuperar sus ahorros puestos en papeles argentinos.

Por otro lado están los abogados que actúan individualmente, por medio de buffettes o en sociedad con alguna asociación de bonistas. Un caso llamativo es el del argentino Guillermo Gleizer, quien en representación de la empresa Macro-

tecnis (que invirtió u\$s 500.000 antes del default) logró el bloqueo de unas cuentas del Correo Argentino en Nueva York. Si bien en este caso no representó a un fondo buitre, este abogado se caracteriza por sus planteos de máxima que muchas veces son denostados por otros representantes de bonistas, que consideran que sus acciones sólo sirven para embarrar la cancha y favorecen la posición del gobierno argentino. Por otra parte está el abogado Pietro Adami, que representa a bonistas italianos y que, a pesar de estar relacionado con el GCAB, tiene una posi-

ción dura, ya que ha realizado presentaciones judiciales en nombre de unos 120 inversores. Otro letrado de la misma nacionalidad, especializado en el tema de los bonos argentinos en default, es Mauro Sandri.

Como es lógico, los que tienen una posición de mayor rigidez frente a las propuestas argentinas son los representantes de los fondos buitres. El abogado Roberto Cohen consiguió que juzgados norteamericanos trabaran inhibiciones en 19 propiedades del Estado argentino, incluyendo las residencias de los embajadores en Washington y ante la OEA, en nombre de NML Capital, el fondo propiedad del magnate Kenneth Dart con base en las islas Caimán. Cohen recibió un reto de parte del juez neoyorquino Thomas Griesa por estas

**GCAB es el grupo más proclive a la negociación, aunque en los últimos días fue endureciendo su posición y seguramente lo hará mucho más con la perspectiva que se presenta en la jefatura del FMI.**

## DEUDA A REESTRUCTURAR

### DEUDA ELEGIBLE (BONOS)

US\$ 87.050 MILLONES

### ORGANISMOS OFICIALES

US\$ 5.217 MILLONES

### BANCA COMERCIAL

US\$ 1.724 MILLONES

### OTROS ACREEDORES

US\$ 311 MILLONES

### TOTAL

US\$ 94.302 MILLONES

FUENTE: MINISTERIO DE ECONOMIA

presentaciones —que finalmente el letrado retiró— por ser violatorias del Acta de Inmunidad Soberana Extranjera que rige en Estados Unidos. Pero más allá de este revés, el fondo, que compró u\$s 172 millones en papeles argentinos luego del default por un porcentaje muy bajo de su valor nominal, no tiene ninguna intención de abandonar la vía judicial.

**"DE BUENA FE".** Hay un punto en que todos los acreedores de la deuda elegible emitida hasta el 31 de diciembre de 2001 concuerdan: según ellos, el gobierno argentino no parece hasta ahora dispuesto a sentarse a negociar con una propuesta que flexibilice la presentada en Dubai. Nicola Stock señaló esto con todas las letras: "Lo que pedimos es que se sienten a negociar de buena fe". Y fue más allá: "La paciencia de los bonistas se está agotando". El GCAB, de Stock, realizó a fines de febrero una reunión en Nueva York de la que participaron 15 agrupaciones de "bondholders" y en la que también estuvo Federico Molina, el representante financiero de la Argentina en Washington..

La presencia de un funcionario sin poder de negociación molestó a los miembros del comité. Pero la asistencia de Molina es el reflejo del camino que decidió tomar el gobierno, que no reconoce la legitimidad de GCAB aunque se haya reunido varias veces con sus miembros y a pesar de que este comité representa al 66% de los papeles emitidos en el exterior por un monto de u\$s 37.000 millones. El GCAB, establecido el 12 de enero en Roma, reúne a agrupaciones como la